

## 第 1379 会 例会

12 月 12 日（火）金沢ニューグランドホテルにて通常例会が開催されました。

まず村上幹事から YCE 来日生として T O H M i n Y u さんが多くのライオンの協力を得て 12 月 9 日以来楽しい思い出を作っていると紹介がありました。

若林会長からは 12 月 3 日の卯辰山清掃には多くライオン、家族の協力があり落ち葉でびっしりであった公園が本当に落ち葉はなくなり綺麗になったとお礼の言葉がありました。YCE M I E Y u さんが 9 日からホームステイしている最初は大変なことを引き受けたと思ったが寝食を共にしていると情が移ってきて逆に家族が刺激を受けて生き生きとしてきて受け入れてよかった、皆さんも今後機会があれば宜しくと挨拶された。続いて M I E Y u さんがスピーチ。マレーシアから来たマレーシアは多民族の国と紹介。日本は初めてで雪の体験やうどんとお寿司を食べて美味しかった。着物も着ることができ日本は大好きと挨拶（注 英語の翻訳が不十分のため省略していて、間違っている箇所あります、悪しからず）

今月の誕生日、結婚記念日の紹介があり社会奉仕副委員長の横田 L より 3 日の卯辰山アクティビティの報告があった。

本日のゲストスピーチは鳥居 L より日産自動車「車の電動化、知能化」について講演がありました、日産は 2010.12 月リーフで E V 市場に参入、日本でシェアを高めてきた。最初は 200 km しか走らなかったが徐々に走行距離を伸ばし最新型リーフは 400 km まで伸びた。また販売価格が高い、充電設備が少ない充電時間がかかると販売が低迷した時期もあったが

Z E V 規制がかかり欧米で将来ガソリン車の規制がかかるようになった時に潮目が変わった。最近では充電インフラの充実、距離、充電時間も飛躍的に改善された。また自動運転技術も次々に開発され実用化されてきて売り上げが飛躍的に伸びていると講演。

最後に細川テールツイスターより自分も前に 0.5 km しか走らなかった 4500 cc の車から最近 3500 cc のハイブリット車の買い替え 0.12 km になり満足していたがリーフは更に進化していると挨拶された。

（記事 林 昭夫 L）



スピーチする YCE M I E Y u さん



今月誕生日のみなさん



講演する鳥居 L